



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Dezember 2014

Wenn es im Hause Weihnachten wird...

Jedes Jahr zur gleichen Zeit kann man in unserem Hause fleißige Weihnachts- und Winterwichtel basteln und werken sehen. Traditionell wird am Freitag vor dem ersten Advent die Schule in eine Weihnachts-Bastelwerkstatt verwandelt und an einem Vormittag gemeinsam mit engagierten Müttern und Vätern gebastelt und gewerkelt und dann die Schule und vor allem die Klassenzimmer weihnachtlich dekoriert. In vielen Klassen konnte man ersten Weihnachtsmelodien lauschen, es duftete nach Orangen und Nelken, die Kinderfinger klebten mit dem Bastelkarton um die Wette und so mancher Wattebausch verirrte sich nicht nur an den vorgesehenen Platz auf der Weihnachtsmannmütze, sondern auch ans Fenster und auf die Winterkarte. Von überall her hörte man freudiges Kinderlachen, denn die Weihnachtszeit ist eine ganz besondere Zeit, die wir auch in der Schule gemeinsam mit viel Vorfreude auf das Weihnachtsfest verbringen wollen. So entstanden auch in diesem Jahr wieder liebevolle Dekorationen, die zunächst unsere Klassenzimmer und anschließend die Kinder- und Wohnzimmer zu Hause schmücken dürfen. Der Vormittag verflog wieder mit einem Wimpernzucken und viel zu schnell – nach Meinung der Kinder – mussten wir an das Aufräumen und Saubermachen denken. Bei einem Rundgang durch die Klassenzimmer konnten dann aber alle Ergebnisse noch einmal bewundert werden und wir sind uns sicher, dass uns mit diesen die Vorweihnachtszeit in der Schule sehr viel Freude machen wird. Wir danken allen engagierten Eltern und Praktikanten, die uns an diesem Tag so tatkräftig unter die Arme gegriffen, Bastelangebote mitgebracht und auch betreut haben.

Wir wünschen allen großen und kleinen Auenwaldlern und Lesern eine schöne Vorweihnachtszeit, ein ruhiges, besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Jahr 2015!

Für alle Auenwaldler MS